



„Das ist Belästigung, wenn Sie nicht aufhören, rufe ich die Polizei!“

„Ist Luisa hier?“

Heimwegtelefon anrufen



## Wie reagierst du auf Catcalling?

Wir haben Oldenburger Jugendliche gefragt und das sind ihre Antworten:

#KeinKompliment

Sich selbst groß machen

Schlüssel in der Faust halten

Ignorieren

Hilfe holen

Mittelfinger zeigen

## Und was machst du?

**Wichtig:** Es gibt keine richtige Reaktion. Entscheide nach deinem Bauchgefühl, wie du die Situation einschätzt und bringe dich nicht in Gefahr. Die Verantwortung, mit dem Catcalling aufzuhören, liegt allein bei den Catcallern.

